



Declaración de la Junta de Portavoces

La Junta de Portavoces del Parlamento de Canarias expresa su consternación por el asesinato de la diputada británica Jo Cox, ejemplo de compromiso y defensa de los derechos humanos no solo en el ejercicio de su cargo sino con su activa participación en organizaciones cívicas.

La Junta manifiesta sus condolencias y la solidaridad con la familia de la señora Cox y con cuantos conocían de su dedicación a causas humanitarias, así como con el Parlamento británico.

La Junta deplora el suceso que ha costado la vida a la diputada en plena campaña política de permanencia de su país en la Unión Europea.

El Parlamento de Canarias vuelve a condenar la violencia que sufren los representantes de la soberanía popular, así como cualesquiera otras personas por razones ideológicas o políticas.